



Kindergarten besuchte die Bildhauer in Behringen

Künstler Frank Naumann erklärt beim Bildhauertreffen in Behringen den örtlichen Kita-Kindern seine filigrane Arbeit „Durchblick“. Die Kin-

der des Kindergartens statteten den sechs Künstlern am Donnerstag einen Besuch ab und staunten nicht schlecht. „Was wird's denn?“ frante

eine Erzieherin den Bulgaren Lyutakov. Er antwortete auf Englisch und schon war der Erzieherin klar, hier geht es international zu. Für die Kin-

der war es toller Ausflug, bei dem sie zusehen können, wie mit Werkzeugen ein Kunstwerk entsteht.

Foto: Jochen Zlotewicz